

「NIPPON ICHI〜！」な中津川

9/28 地歌舞伎ひと・まちテラス公演

ひと・まちテラス1階ラウンジで上演した地歌舞伎公演には、観光で訪れた外国人の方を含め、約60人が観劇。日本語と英語の解説を手本に、役者たちの迫真の演技に合わせ、大向こう（掛け声）やおひねりが飛び交い、会場は大盛り上がりでした。

☎ひと・まちテラス（☎内線4521）



役者との記念撮影を楽しむ外国人観光客 ひと・まちテラス

連携強化に向け、意見交換を実施

10/6 木曾三川流域自治体サミットin中津川市

木曾三川流域の水環境の保全につなげるため、木曾三川流域自治体連携会議に参加する自治体などが一堂に会し、情報共有・意見交換を行いました。

今後も、一層の連携強化を図り、流域自治体が一体となって水環境の保全に取り組みます。

☎環境政策課（☎内線542）



参加した市町村長 東美濃ふれあいセンター

自動運転技術を体験

10/8 自動運転バス

中津川市と東京大学との共同研究の一環として、自動運転車両と付知駆けつけバス（デマンド）が付知町を走行しました。

実験中は、付知北小学校の6年生や地域住民、観光客など、多くの方々が乗車し、将来の交通について考える機会となりました。

次世代の技術に期待が膨らみます。

☎次世代交通研究室（☎内線209）



旧街道沿いを走行する自動運転バス 付知地区

色鮮やかな花馬行列

10/13 花馬祭り

岐阜県の重要無形民俗文化財に指定されている木曾義仲ゆかりの祭り。

花串と呼ばれる色紙で飾られた竹串を背負った3頭の花馬が、3つの地区から出発後、JR坂下駅前に集結。坂下神社まで花馬行列が練り歩き、境内で縁起物の花串を奪い合う花奪りが練り広げられました。

☎坂下総合事務所（☎75-2111）



花串を奪い合う参加者たち 坂下神社

応援をチカラに！全国の舞台上で躍動！

9/10 ダンス競技全国大会入賞報告会

8/3、4に行われた「全国こどもチャレンジカップ第17回全国大会」個人の部 リトル部門に出場した小倉花奈さん（西小学校1年）が、ヒップホップ種目で見事1位に輝きました！

小倉さんは「とっても緊張しましたが、応援が聞こえて頑張れました。これからも、もっとメダルが取りたいです。」と話してくれました。

☎生涯学習スポーツ課（☎内線4306）



市長へ入賞報告を行なった小倉さん 市役所

冬の観光需要喚起へ 地酒飲み比べ

9/20 「きき酒処 (SAKE STAND)」オープン

（一社）中津川市観光局は、オフシーズンに入る冬季の観光誘客に向け、駅前にぎわい特産館内に地酒サーバーを新たに設置。市内4蔵と木曾4蔵、計8蔵12銘酒の地酒の飲み比べをお楽しみいただけます。

栗きんとんや紅葉などを目的に訪れる観光客に向け、冬の魅力をPRします。

☎観光課（☎内線4274）



中津川・木曾地域の地酒がずらり にぎわい特産館

子ども食堂の食材などに活用

9/24 フードドライブポスト設置式

市と㈱バローホールディングスは、包括連携協定に基づき、市内のバロー3店舗にフードドライブポストを設置しました。

ポストに投入された食品は、中津川市社会福祉協議会、子ども食堂運営者が回収し、生活困窮者への配布や子ども食堂での食材として活用されます。

☎社会福祉課（☎内線593）



設置式でのテープカット バロービットタウン店

蛭川小の校庭をラリー車が疾走！

9/24 蛭川小・中学校ラリー教室

ラリージャパン2024で、新たなコースに設定された「笠置山SS」の近くにある蛭川小学校で、蛭川中学校合同のラリー教室を開催。ラリーの現役選手である新井選手による模擬走行が行われ、観覧していた子どもたちや地域の方は、プロの運転技術に大興奮でした。

☎企画調整課（☎内線382）



迫力満点の模擬走行 蛭川小学校